

Die politische Seite der glorreichen Sieben

Zum dritten Mal wird in dieser Zeitung von den glorreichen Sieben aus den drei Talschaften im Zurzibiet berichtet. Nach einem Einblick in ihre Steckbriefe und der Sicht auf die private Seite, geht es in dieser Ausgabe um die politischen Interessen und Schwerpunkte.

Unsere glorreichen Sieben stehen mit beiden Beinen im Leben, bringen politisches Gespür und Erfahrung mit, können Wünschbares und Machbares klar trennen, erkennen politische, gesellschaftliche und soziale Zusammenhänge und vermögen die Auswirkungen ihrer Entscheide abzuschätzen.

Freiheit, Gemeinsinn und Fortschritt prägen ihr Denken und Handeln. Den Menschen vorzuschreiben, wie sie zu leben haben, ist für sie der falsche Weg. Die Sieben setzen auf Motivation, Aufklärung und Vorbildfunktion.

Erfolgreiches Happy End

Wer an der Urne den Wahlzettel mit den Namen der Sieben abgibt, trägt zur Stärkung der liberalen Gesinnung bei, unterstützt den Kampf gegen eine überbordende Regulierungs- und Gesetzes-Flut und verhilft, wie im Film, den glorreichen Sieben mit einem guten Wahlresultat zu einem Happy End.




Michael Fux
Er ist Präsident der Ortspartei FDP Lengnau und arbeitet in der Arbeitsgruppe Wahlkampf FDP Schweiz mit. Im Vordergrund stehen für ihn die Themen Bildung, Wirtschaft (KMU), regionales Gewerbe und gesellschaftliche Entwicklung. Sein Kredo heisst: Freiheit, Chancengleichheit und Solidarität für alle.




Elisabeth Weirich
Sie ist Mitglied der Finanzkommission und Jugendkommission von Bad Zurzach. Im Vordergrund stehen für sie die Themen Wirtschaft, Jugend und Sport sowie Bildung. Elisabeth Weirich ist engagiert und überzeugt, dass nur unsere Wirtschaft Arbeitsplätze, Wohlstand und die Altersvorsorge sichern kann.




Raphael Haefeli
Er ist Vizepräsident der Finanzkommission Klingnau und Präsident des Rotary Club Brugg-Aare-Rhein. Im Vordergrund stehen für ihn die Themen Wirtschaft, Energie und Bildung. Wichtig ist ihm ein schlanker Staat ohne übermässige Vorschriften und Regulierungen. Unsere Kinder brauchen Chancen, keine Schulden.




BISHER
Claudia Hauser
Sie ist Mitglied der Steuerkommission, Vizepräsidentin FDP Aargau, Präsidentin der FDP Bezirk Zurzach und im Vorstand der FDP Frauen Region Brugg. Im Vordergrund stehen für sie die Themen Energie, Wirtschaft, Migration und Sicherheit. Sie setzt sich ein für eine sach- und lösungsorientierte Politik.



LISTE 3
18. Okt. 2020

FDP
Die Liberalen
Bezirk Zurzach



Florian Häfliger
Er ist Präsident der Ortspartei Endingen, engagiert sich in einer Organisation, die sich für «Stop Food Waste» und die Unterstützung von Pflege- und Kinderheimen einsetzt. Seine Themen sind Energie, Umwelt, Bildung, Wirtschaft und Sicherheit. Zusammenhalt und Fortschritt im Zurzibiet sind ihm wichtig.




Sebastian Laube
Als Gemeinderat von Rümikon hat er Exekutiverfahrung. Seine Schwerpunktthemen sind Wirtschaft, Migration, Sicherheit und Umwelt. Er setzt sich ein für ein Zurzibiet, in welchem Wirtschaft, Einwohner und Tourismus gesund und nachhaltig wachsen können. Sein Kredo heisst «Gemeinsam das Zurzibiet stärken».




Elvira Mrose
Als Vize-Stadtammann von Klingnau hat sie Exekutiverfahrung, ist Präsidentin von «zurzibiet sozial» und engagiert sich für weitere soziale und kulturelle Anliegen. Ihre Schwerpunktthemen sind Gesundheitsversorgung, Sozialthemen und Umwelt. Ihr Kredo heisst «Chancengleichheit durch Bildung und Arbeit».

